
令和６年度  三中だより№ .４              富士宮市立富士宮第三中学校 

令和６年９月６日（金） 

１年 92名 ２年 97名 ３年 118名 

全校生徒数 307名 PTA会員数 275名 

 

２学期始業式 校長先生の話より 

        校長 菊地 範士 
 

いよいよ今日から２学期が始まります。みなさんの元気な姿を見ること
ができ、とても安心しました。1 学期の終業式で「生活リズムを管理する」
「計画的に学習する」「命を大切にする」という話をしました。みなさんは、
夏休みを充実したものにできたでしょうか。 

今年の夏はパリオリンピックで活躍する日本をたくさん応援しました。勝っても負けても「一生
懸命な姿」には感動します。みなさんも誰からも応援され、愛される三中生になってください。 
さて、今日から始まる２学期は、三中にとって、とても大切な学期となります。それは、学校

行事「白銀祭」があるからです。みなさんが「自らの手で創り出す生徒会活動、そして白銀祭」
を行うことで、学校教育目標『志を立て、共に学ぶ生徒』に大きく近づきます。こうすることで、
みなさん一人一人が大きく成長することとなります。 
また、三中では、みなさんを「主体的に学び、互いに育つ集団」となるように教育計画を立て

ています。日々の授業や行事、部活動で「目標を持ち」「主体的に学び」「協働する」ことで成長
してほしいと願っています。 
２学期は、学級や学年で力を合わせる行事があります。まさに、「互いに育つ集団」となる大

きなチャンスです。まずは。学級づくりを大切にして、自慢できるクラスを作ってください。そ
して、すばらしい学年、すばらしい三中にしていきましょう。期待しています。 
                                 
【中体連夏季大会結果：地区大会】 

・男子バスケットボール部 準優勝 ・女子バスケットボール部 2回戦惜敗 

・男子テニス部  優勝  ・女子テニス部 3位  サッカー部 準優勝 

・ソフトボール部 準優勝  ・バレーボール部 予選リーグ惜敗 

・男子卓球部  5位  ・女子卓球部 3位  ・野球部 3位   

・男子剣道部  3位  ・女子剣道部 予選惜敗  

【中体連夏季大会結果：県大会以上】 

＜団体戦＞・ソフトテニス男子１回戦 長田西中  ２対１で勝利 

２回戦 付属島田中 １対２で敗戦 

     ・ソフトボール部 １回戦 笠井中   ８対９で敗戦 

     ・相撲強化部   ３位（東海大会出場） 

 
＜個人戦＞・ソフトテニス男子：清・小池ペア 対 岩崎・佐野ペア（沼津三中）２－４ １回戦 敗退 

・水泳部：小林椋  男子 100ｍ平泳ぎ６位 200m平泳ぎ７位 

     金田龍吾 男子 400m個人メドレー５位 

・陸上競技：河野辺ここ 砲丸投げ予選敗退（記録：９M２２） 

・相撲強化：深澤旺士郎・佐野永羽・中村大智・工藤幸士・ 

深澤優太・深澤健・ 塩川綺良斗・藤巻玲 予選敗退  

・剣道部：村野煌成 個人戦 対 松本威吹(富塚中)延長戦一本負け 

・新体操：諸星扇 89位/126人中 

※ 吹奏楽部  東部吹奏楽コンクール 銅賞 

                                   

 １学期学校評価への回答ありがとうございました。 

 右の QRコードから学校評価の集計結果をご覧になれます。 

ホームページアドレス http://www.fujinomiya-shizuoka.ed.jp/jh-school/03miya3 



＜2学期始業式代表の言葉より＞ 
 ３年代表 小林 汐音 

１学期までの私は、部活動に
全力を注いでいました。夏の中
体連まで、部活動の仲間ととも
に汗を流し、厳しい練習に耐え
てきた経験は、私の人生にとっ
てかけがえのないものになった
と思っています。 

2 学期頑張りたいことは 2 つ
あります。１つ目は、3 年生にとっては最後の白銀
祭です。そのため、勝敗や賞にこだわるだけではな
く記憶に残る白銀祭にしたいです。 
２つ目は勉強量を増やすことです。  

受験も近づき、今は何より勉強することに集中しな
ければならない時期です。私の課題は、小テストや
定期テストでケアレスミスをして点を落としてし
まうことです。私はケアレスミスを少なくするため
に、類似問題を何度も繰り返し解くことや、教科書
の大切な場所を分かりやすくまとめることを心が
けています。 
２年代表 関澤 怜来 

 勉強では、日々行われているテ
ストと定期テストを頑張りたい
と思います。１学期実施されたテ
ストでは、満足いく結果をとれな
かった教科がいくつかあり、とて
も悔しかったです。テストで間違
えた問題を見てみると、少しは理
解しているけど 100％は理解で

きていないことがわかりました。なので 100％理解
するために、少しでも考えてみてわからなかったり
不思議に思ったところは先生に聞いたりインター
ネットを使って調べたりしたいです。また、次行う
ところの授業内容を確認し要点を押さえてから授
業を受けると理解しやすいと思うので予習をしっ
かり行っていきたいです。そして、2 学期の日々行
われるテストや定期テストで満足のいく結果が出
せるように頑張ります。 
１年代表 中村 柚咲 

 ２学期には、夏休み明けテスト
や定期テストがあります。中学校
の定期テストは、範囲も広く、計
画的に勉強し、ワーク等で間違え
たところを再度やり直す必要が
あると感じました。そこで、２学
期は日頃から予習、復習をしっか

りと行い、余裕を持ってテスト勉強に取り組めるよ
うにしたいです。また、授業をしっかり聞き、素早
く、きれいにノートが作れるようにしたいです。 
 10月には新人戦があります。それに向けて、部活
動を休まないことはもちろん自主練にも積極的に
取り組んでいきたいです。 

生徒会代表 久保田 悠賀 
2 学期は、前期から後期へと交

代するターニングポイントです。
前期が終了すると、生徒会活動も
終了してしまいます。だから、完
全な状態で終えられるよう、本気
で頑張っていきたいです。悔いの
ない学校生活にするため、より活
動の範囲を広げて、ペースをあげ

て取り組んでいきたいと思っています。  
みなさんも悔いのない学校生活にするため、全力

で取り組み、まずは行事成功のため、一丸となって
皆で頑張っていきましょう。私達生徒会一同も、全
力で取り組んでいくつもりです。皆さんにもぜひ協
力していただき、一緒に良いものを作り上げていっ
てほしいです。三中生一同、２学期も頑張っていき
ましょう。  

＜避難訓練・防災訓練＞ 
 9 月の防災の日を見据えて、避難訓練を計画した
のですが、雨のため「防災カード」の確認と各行政
地区で集まり、自分たちの地域で危険箇所の確認を
しました。その後、学校から各家庭でチェックして
いただく「わが家の防災チェック」というカードを
持ち帰ってもらい、家族での話し合い活動を行って
いただきました。8 月 13 日の「南海トラフ地震情
報」があったためか、多くの家庭ですでに話し合っ
たり、準備・対策ができていたりする家庭もあった
ようです。生徒たちも自らの命を守るための行動の
大切さを考える良い機会になったようです。ご協力
ありがとうございました。以下生徒の感想です。 
・自分の家の防災をチェックしてみて、家具の固定が全
然できてなかったし、落下防止対策も何もできていなか
ったです。家族で話をしてみた結果、これからは南海トラ
フ地震などの巨大地震がいつ起きてもおかしくないから
早めに準備しようということになりました。備蓄品や非常
持ち出し品などは、宮崎の地震の後、準備することがで
きていました。 
・僕の家はしっかり防災ができているなと思いました。宮
崎の地震が発生してから防災グッズを沢山準備するよ
うになりポータブル電源も持っています。何も起きていな
い今のうちから準備することで災害が発生したときに避
難生活を少しでも便利に過ごすことができると思いま
す。 
・わが家では南海トラフ地震情報が入ってから、多くの防
災に備えました。僕の家は 6 人いるので多くの食料がい
るという話や、水の濾過装置・キャンプ用具の点検をしま
した。いつ災害が起きても一週間は過ごすことができる
と思います。 
・食器棚は、地震が起きると自動的にロックがかかるよう
になっていて安心しました。花瓶や自分の机の引き出し
が勝手に開いて落ちてくる可能性があることがわかりま
した。これからどうしたらよいのか考えていきたいです。  

＜９月の予定＞ 

 ５日(木)第２回 PTA 常任役員会 
 ９日(月)英語弁論大会 
 17 日(火)体育の部学年練習① 
 19 日(木)体育の部全体練習① 
 20 日(金)生徒会立会演説会 
 21 日(土)ＰＴＡ奉仕作業 
 24 日(火)体育の部学年練習② 
 26 日(木)体育の部全体練習② 
 26 日(木) 生活習慣病健診(希望者及び該当者) 

 ＜10 月の予定＞ 

  1 日（火） 全校集会・白銀祭体育の部前日準備 
 2 日（水）白銀祭体育の部 
 11 日（金）市内音楽研究発表会(2 年生)  
 16 日（水）地区教研（午前授業） 
 18 日（金）白尾学習中間発表(3 年生) 
 18 日（金）漢字検定 
 24 日（木）白銀祭文化の部リハーサル 
 25 日（金）白銀祭文化の部 
 30 日（水）全校集会 
  



 


